

浦賀中学校区

青少年育成推進員構成人員

現在員 6 名 (定数10名)

活動内容

- < 咸臨丸フェスティバル浦中吹奏楽部、ダンス部参加 (5/27) >
- < 学 校 訪 問 > 高坂小、浦賀中、大塚台小、浦賀小に訪問(5月中旬)
- < フィールドワーク > 浦中1年生 観音崎フィールドワークサポート(5/12)
- < 地域連絡会 > 10月25日、元浦賀中学校長「細野裕」氏に講演を頂いた。
新型コロナの影響により4年ぶりの開催となったが、地域の町内会長、青少年担当者に出席いただき好評を博した。
- < 総会 > 資料配付による書面決議とさせていただいた。
議事は承認された。
- < 体育祭及び運動会 > 浦賀中10/20、大塚台小10/28、浦賀小10/28、高坂小10/29に実施された。
- < 非行防止キャンペーン > 11/18、浦賀駅周辺にて馬堀中学校、鴨居中学校と3校合同で実施
- < ウォークラリー > 12/9、長井中学校、ソレイユの丘周辺で実施
- < 防 災 学 習 > 地域と学校の行事等2024年2月に実施予定



フィールドワーク:5月12日、観音崎で1年生のフィールドワーク実施

公園内を各コース、1組6~7人のチーム編成で、途中クイズを解いたり記念の写真を撮ったりしながら、タイムにチャレンジした。途中一般道路を渡るなど、青少年育成推進員が先生・生徒方の補助をした。

活動紹介



青少年非行防止キャンペーン:11月18日浦賀駅周辺で実施。標語が書かれたティッシュ等を通行人に配布した。



中学対抗ウォークラリー:12月9日 インフル激増の中、浦賀中学校からは2チーム5名が出場して活躍した！

一年間を振り返って

新型コロナの流行が収まりつつある中、4年ぶりに活動を再開できた行事が多かったが、人の入れ替りもあり、行事実施の計画時は不安が多かった。そのような困難な状況の中、関係各所の協力を得られて、何とか活動を実施することができたことにお礼を申し上げたい。

次年度に向けて、ますます充実した活動が実施できるよう努力していきたいと思う。